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Il giorno 12 settembre 2022, alle ore 16.15, in via telematica, giusta convocazione del presidente 

trasmessa con nota n. 6334 del 04 settembre 2022, il Nucleo di Valutazione istituito, ai sensi 

della L.R. n. 4/2007 e s.m.i., con D.G.R. n. 233 del 15.02.2021, ha incontrato l’Acquedotto 

Pubblico Pugliese per analizzare Progetto di fattibilità tecnico-economica A0603.115: “Interventi 

di completamento del servizio idrico e fognante nel Comune di Taranto - fraz. Talsano (TA),  

presentato da AQP, a valere sulla sub Azione 6.3a del POR PUGLIA 2014/2020” 

 

Sono presenti: 

 
Nome Cognome Funzione Pr. 

Ass. 
Giust

. 

Vitorocco PERAGINE 
Presidente  

(giusta D.G.R. 233) 
x  

Fabio CAPUTO Componente x  

Antonio CORVINO Componente x  

Vittorio DELL’ATTI* Componente x  

Giovanni GUZZARDO Componente x  
 

Cosimo Pietro GUARINI Componente x 
 

Corrado LO STORTO Componente x  
 

Francesco NATALE Componente 
x  

Alessandro RICCHIUTI Componente x 
 

Elisabetta VENEZIA* Componente x 
 

*partecipano da remoto   
 

Tiziana CRUDELE 
 

Responsabile 
Segreteria Tecnico-
Amministrativa 
NVVIP 

x  

Rosa Baccaro 

Regione Puglia 
Titolare PO 
“ATTUAZIONE 
PROGRAMMI DI 
FINANZIAMENTO 
INTERVENTI 
SERVIZIO IDRICO 
INTEG RATO” 

x 

 

Ettore Depalo progettista 
x 

 

  
STRUTTURA SPECIALE ATTUAZIONE POR 
SEZIONEPROGRAMMAZIONE UNITARIA 
NUCLEO DI VALUTAZIONE E VERIFICA  
DEGLI INVESTIMENTI PUBBLICI 
Segreteria tecnico amministrativa del NVVIP 
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Pietro Arvizzigno 

Responsabile Area 
Pianificazione e 
Monitoraggio della 
Direzione Ingegneria 
· Acquedotto 
Pugliese SpA  

x  

 

Presiede la riunione il presidente del Nucleo prof. Vitorocco Peragine, il quale evidenzia che la riunione è 
finalizzata ad approfondire le criticità emerse con riguardo al documento contenente l’analisi costi/benefici 
relative all’intervento Interventi di completamento del servizio idrico e fognante nel Comune di Taranto - 
fraz. Talsano (TA). Passa quindi la parola al relatore prof. Corvino per l’esame dettagliato delle criticità 
rilevate durante l’istruttoria come di seguito sintetizzate: 

- analisi delle determinanti di calcolo del VANf 

- rimodulazione di alcune tabelle presenti nell'ACB 

- chiarimenti circa la tipologia dell'intervento, ai fini della determinazione quantitativa dell'ipotesi di 

investimento Ho 

I soggetti convocati dichiarano che le osservazioni sono chiare e non necessitano di ulteriori 

approfondimenti o chiarimenti. 

Il presidente, pertanto, chiude l’incontro ricordando che il Nucleo attende la predisposizione di un 

documento da parte del soggetto proponente che tenga in conto le osservazioni svolte e ribadisce la 

disponibilità del Nucleo stesso a fornire, ove richiesti, l’assistenza e il supporto necessari per approntare le 

modifiche richieste. I lavori terminano alle 16.45 

Il presente documento che verbalizza le decisioni assunte nella seduta del 12 settembre è stato approvato e 

firmato nella riunione del 19 settembre, di cui riporta la data. 

 

Bari, 19 settembre 2022 

 

Firme:  

La Resp.le della Segreteria NVVIP                                  _____________________ 

(Dott.ssa Tiziana Crudele) 

 

Il Presidente NVVIP 

(Prof.Vito Peragine)                                                        _____________________ 

 

 


